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新春所感

2021－22年度 ＲＩ第2630地区ガバナー

浦田　幸一
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Message

　あけましておめでとうございます。皆様には
お健やかに新年を迎えられたことと存じます。
旧年中は、公式訪問・ＩＭの開催では各クラブ
の皆さんに大変ご腐心をお掛けしお世話になり
ました。心より感謝申し上げます。
　ガバナーの仕事も折り返し地点となり後半に
入りますが、ロータリーは今ここに来て大きく
変貌しようとしています。ガバナーとしてＲＩ
の動きを伝えながら責務を果たしていきたいと
考えています。皆様には引き続きご支援、ご協
力をよろしくお願いします。

　昨年12月に行われましたロータリー研究会
について報告と所感をお伝えいたします。

　第50回のロータリー研究会が12月５日から
８日まで東京、ＪＰタワーホール・メルパルク
ホール・オークラ東京・東京会館で行われた。
全国のガバナー・ガバナーエレクト・ガバナー
ノミニー・パストガバナー総勢450名ほどの会
合・式典だった。主幹者はＲＩ理事、辰野克彦
氏である。ガバナーの全国大会と言ってもいい
だろう。ＲＩシュカール・メータ会長とＲＩユ
ン・サンクー財団副管理委員長はコロナ・ウイ
ルス再拡大のためZoom参加となった。

　まず、世界のロータリーの現状であるが、コ
ロナ禍以降の会員数はアメリカ25％イギリス
30％と大幅に減らし、インドは毎月4,000人程
度と急増している。全体として12,000人の減
少と苦しい状況で120万人の維持を何とか続け
ている。ただインドでは企業経営者が丸ごと社

員を会員として入会させることが結構あるそう
で、その企業とロータリー、奉仕支援と企業イ
メージなどダブるようで、日本人が持つロータ
リー感とは違い先行きが心配になる。

　ＲＩは世界の慈善団体ベスト20に入る目標
を唱えた。昨年８月にＲＩ事務総長・CEO
ジョン・ヒューコ氏から34のガバナーに向け、
ライオンズ・キワニス・オプティミストと社会
奉仕を共に実施する提携を行ったとのこと。各
ガバナーは実行報告を・・と要請メールが来た。
ZoomにてＲＩメータ会長へ代表ガバナーから
の質問が出た「なぜヒューコさんですか？」
メータ会長が認めたメッセージであるとのこと
であった。私達の分担金で給金を食む人からの
指示は受けたくない思いがある。こちらは何事
も手弁当が基本である。

　４月10日〜14日シカゴで規定審議会が行わ
れる。コロナ禍でZoom審議の話もある。審議
委員として当地区から岡田ＰＧに出席していた
だく。93件の審議案があり、そのうち日本か
ら25件、ローターアクターの件、例会の件な
どの議案が多い。ＲＩ事務総長CEOの任期の
案件も２件でている。任期継続を抑える案で
ヒューコ氏はＲＩ事務総長職を10年経過した。

　ＲＩ未来形成委員会（SRF）では、マイロー
タリーにも掲示されているが、世界の地区525、
日本の地区34を大きく組替えし、世界を30程
の地域とし日本を１地域（または２地域）にす
る。各地域にはリージョンカウンシルを１名置
く。日本の地域内を28程度に区分しセクショ
ンリーダーを置く。2030年実施予定で次年度
よりパイロットエリアをアメリカ東部、カナダ、
オーストラリアなどに設定し先行する。
　地域に置かれるリージョンカウンシルの権
限については、ガバナンスを持たせない。リー
ジョンカウンシルの呼び名をグローバル・ボラ
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ンティアカードレ、セクションリーダーの呼び
名をスペシャライズ・アドバイザーとする話も
出た。
　欧米の会員減少に歯止めが掛からず（ドイツ
は会員を少しずつ増やしている）インドをはじめ
とするアジア圏の勢いが想定以上で、アフリカ
諸国のクラブ増加も考えれば、アメリカのリー
ダーシップが取れない未来が予想できる。今回
の改変はそれを睨んでのことではないだろうか。
　ガバナンスを持たせない地域トップ（リー
ジョンカウンシル）はＲＩのメッセンジャー
か。日本自体は改変の必要性はないように思う
が、今より大掴みの組織形態になればコミュニ
ケーションが薄れボトムアップの圧力は強ま
り、地域トップはＲＩとクラブの板挟みの可能
性が強くなるように思う。また日本では100周
年実行委員会の提言で、ガバナー会の権限強化、
2030年の組織改変に対応すべくガバナー会を
諮問機構化させていきたいようでもある。

　DEI多様性について、次年度ＲＩ会長はジェ
ニファー・ジョーンズ氏（カナダ）ＲＩ初めて
の女性会長である。DEI（多様性、公平さ、イ
ンクルージョン）が大きくクローズアップされ
て来るように思う。多様性は事実、公平さは選
択、インクルージョンは行動だと表現された。
女児のエンパワーメント、世界で満足な教育を
受けていない子供達は１億人、女児の人身売
買は33,000件にのぼるという。ＲＩの救済方
針になりそうである。当初ＲＩは会員増強策と
しての多様性のようであったが、社会の流れか
ら奉仕における多様性とエンパワーメントに変
わった。

　ＲＩ会長指名委員会（17名うち日本２名）、
立候補12名で最終評決にて委員全員一致で
１名選出。スコットランドRIBIエディンバラ
ＲＣ　ゴードンＲ・マグネリー氏（歯科医）が
2023−24年度のＲＩ会長に決まった。

ＲＩ財団　2021年締での
○収入　合計	 １億1600万ドル
人頭分担金	 8,100万ドル
支援活動等	 3,300万ドル
投資益	 200万ドル
○支出　合計	 １億2000万ドル
運営費	 8,400万ドル
支援業務等	 3,100万ドル
戦略的支出	 500万ドル

400万ドルの赤字である。補助金カットの話は
なかった。
　今春からアメリカの金融引き締めが始まる。
日本も今以上円安に動く、途上国は一層の為替
安に動く。分担金を含むＲＩへの送金は随分高
い金額になる。財団に滞りなく納入されるだろ
うか。日本はまだ穏やかそうだが、コロナは世
界中で猛威を振っている。コロナ支援の支出が
相当だろう。アフリカ等の途上国はロータリー
クラブをつくれば支援という名のお金が入るこ
とを知ってしまった。今の経済システム（アメ
リカを代表とする新自由主義）では少数の富裕
層が世界の富を半分以上持ち、貧困層が増大し
ている。システム修正と経営者の倫理観を正せ
なければＲＩの支援は底なし沼に没する。

　現在のＲＩ先導者と言ってもよい事務総長
ＲＩのCEO　ジョン・ヒューコ氏の未来の夢計
画はリーマンショックからコロナ禍まであとは
難しいだろう。これからのＲＩには新たなリー
ダーがいると考える。もっとロータリー臭い人
がいいと思う。
　当地区の岡田ＰＧ（今年度規定審議会委員）が
2021年ロータリー決議審議会にて注目すべき
案件があったことを述べられた。（21Ｒ−10）
「地区レベルでの職業奉仕委員会を導入するこ
とを検討するようＲＩ理事会に要請する」賛成
269反対209で採択されたとのこと。世界は職
業倫理を再度必要と考え始めてきたように思う。

人間にとっての幸せ
人に愛されること　人の役に立つこと　人に褒
められること　人に必要とされること
（日本理科学工業　大山康弘さんの言葉・ロータリー研究会にて）

以上ロータリー研究会の報告、所感である。
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職業奉仕月間によせて

2021-22 年度
職業奉仕委員会 委員長

原　尾　　勝（岐阜北RC）

　１月は、職業奉仕月間です。分かりやすく言
えば「職業を通じて奉仕をする」という事です
が・・・。
　今期の職業奉仕研修セミナーで第2760地区
の村井總一郞パストガバナーは、「職業」とい
う「利己」と「奉仕」という「利他」の相反する言
葉を融合しているので解りづらい。「職業サー
ヴィス」と言った方が解りやすいのではない
かとおっしゃいました。では、「職業サーヴィ
ス」とは何か？例えば、貴方がホームセンター
へ鋸を買いに行ったとします。広すぎてよく分
からない。近くの店員に聞くと親切にその売場
まで案内してくれて、鋸でも目的によって色ん
な物がある事を教えてくれた。またキャンプ用
品コーナーにも特殊な鋸がありますよと言って
その場所を丁寧に教えてくれた。これは立派な
「職業サーヴィス」ですね。このようなしっか
りとした従業員教育が必要です。接客態度、言
葉遣い、商品知識等、そして職業サーヴィスと
は何かを考え教えるべきであります。
　職業奉仕という概念を導入したのは、アー
サー・フレデリック・シェルドンであります。
彼の時代は、世界大恐慌の直前で世の中は荒廃
しきっており、何のモラルもない時代でした。
そんな中でも彼は、「我々ロータリアンが事業
を行う時、それが社会の人々を幸せにすること
であらねばならない」と語り、これが今、我々
が職業奉仕とよんでいる原点であります。今か
ら110年前の話ですが今の時代にも通じる不易
であり、ロータリーの根幹であります。また、
彼は、「He（One）	Profits	Most	Who	Serves	
Best」と言っています。「最も良く奉仕する者、
最も多く報いられる」という事です。ここで言
う「Serves」とは、「世のために役立つ」とい
う意味です。「世のために役立つ事を一生懸命

行う人は、最も多く報いられる」即ち、「多く
の喜びと満足そして報酬が得られる」という事
でしょう。シェルドンは、「Serviceには自然の
法則が有り、少ないServiceには少ない利益し
か得られないが、大きなServiceを行えば大き
な利益が生まれる。そしてこの法則はあらゆる
職業に適応される。原因があって結果が生まれ
る事を忘れてはならない。往々にして失敗する
のは、この順番を間違えて先に結果（利益）を
得ようとするからである」と言っています。だ
からロータリーで言う「Service（世のために
役立つこと）」をあらゆる生活（職業生活・社
会生活・個人生活等）の中で実践する人がロー
タリアンであります。職業奉仕で大切なこと
は、人（社長）として倫理を高め、皆さんの
職業を高潔なものにすることです。「高潔なも
の」・・・これが皆さん良くご存知の「四つの
テスト」です。真実（嘘・偽りがない）か、み
んなに公正か、好意と友情を深めるか、みんな
のためになるか、の「四つのテスト」の提案者
である、ハーバード・テーラーは、「一つずつ
バラバラにして決めつける様に難しく考えない
で全体としてやんわりと捉えるように」と言っ
ています。四つのテストは「心の鏡」であり
「心の身だしなみ」であります。常に自省の心
を持って奉仕の理想を実践し、他者への思いや
りの心を持って職業奉仕の理念（社会の人々を
幸せにすること）を実践する人がロータリアン
で有ります。このコロナ禍にあって大変な事態
の方も多いでしょうがこの職業奉仕を根幹とす
るロータリーの「奉仕の理念」を実践して、こ
の難局を乗り越えて下さい。
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　2021 年 11 月 20 日（土）に都ホテル岐阜長良川におきま
して ｢職業奉仕研修セミナー｣ を開催する事が出来ました。
昨年は、寒くなるにつれコロナウイルス感染者が急増し開催
する事が出来ませんでした。今回は、登録者 117 名、招待
者等入れまして総数 142 名の皆様をお迎えしてのセミナー
を開く事が出来ました。夢の様です。参加して戴いた皆様に
御礼申し上げます。

　今回は、特別講師として第 2760 地区のパストガバナー
村井總一郞様をお招きし、｢職業奉仕は日本のロータリーの
心｣ と題しての講話を戴きました。ロータリーでいう職業奉
仕とは何かを解りやすく具体的にお話して戴きました。ロー
タリアンの皆様には是非、地区事務所より資料を取り寄せて
戴いて御一読して戴きます様お願い致します。
　また、浦田ガバナーには、｢人に優しい資本主義を目指す
ためにロータリーの理念は重要｣ と題して講演を戴きました。
　最後にご参加戴いた会長、職業奉仕委員長の皆様には、是
非この素晴らしい職業奉仕のお話を各クラブのロータリアン
の方にお話をして戴きます様お願い致します。有り難う御座
いました。

（職業奉仕委員会　委員長　原尾　勝）

　2021 年 11 月 27（土）、都ホテル岐阜長良川において、
2022-23 年度のガバナー補佐、委員会委員長が初めて一
同に会し、研修セミナーが開催されました。
　研修セミナーは、高橋伸治ガバナーエレクトの点鐘に
より始まり、浦田幸一ガバナー、高橋伸治ガバナーエレ
クトの挨拶の後、次期ガバナー補佐、次期委員長より自
己紹介が行われました。
　そしてその後、第１セッションでは高橋伸治ガバナー
エレクト、第２セッションは剱田廣喜次期地区戦略計画

委員長、第３セッションは辻正敏次期研修部門委員長がそれぞれ担当され研修が行われました。
　次年度の最初の事業が無事対面方式で行われ、高橋伸治ガバナーエレクト年度が素晴らしいスター
トを切り、出発しました。

職業奉仕研修セミナーを開催して

次期ＡＧ・ＣＣ研修セミナー

活動事業報告
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ＩＭ・ガバナー公式訪問

　本来であれば８月 28 日に開催予定でしたが、
新型コロナウイルスの蔓延により開催を延期しま
した。その後、延期か中止か？予断を許さない状
況が続きましたが、開催日はガバナー事務所と会
場との調整を図り、11 月 15 日の月曜日としま
した。９月末に緊急事態宣言が解除され、その
後の感染者減少に胸をなでおろしての平日開催
の運びとなりました。
　ＩＭのテーマは「職業奉仕」とし、各クラブか
ら１名登壇いただき日頃の活動等を発表、続い
て別の１名の方にも登壇いただきパネルディス
カッションを行いました。
　職業奉仕と言うロータリー奉仕活動の根幹を
テーマにして、グループ内で情報を共有できたこ
とは、今後の活動に寄与できるのではないかと期
待しております。

鈴鹿・亀山グループ　I M・公式訪問

東海北陸道グループ　IM

開 催 日 　2021年 11月 15日（月）
場　　所 　コンフェット鈴鹿平安閣

開 催 日 　2021年 11月 28日（日）　　 場　　所 　美濃市健康文化交流センター
　９月に開催予定のＩＭを、全ての行事に悪影響を与えている、
コロナ禍の為 11月に延期を致しました。開催はその時点でコ
ロナ感染の状況を見極める予定でした。
　幸いにも 11 月 28 日（日）美濃市健康文化交流センターの真
新しい会場で、特別出席者の浦田ガバナー、美濃市長の武藤
鉄弘様、県議会議長の佐藤武彦様など多くのご来賓をお招き
しグループのロータリアンも 90 名が参加して、盛大に開催で
きました。
　講師をお招きし、コロナ禍にふさわしい「コロナの先にある
健康長寿社会の実現」「人生 100 年時代の幸せのかたち」と題
し、社会政策課題研究所所長の江崎禎英様にご講演をして頂き
ました。
　参加ロータリアンには、江崎様のご講演は大変好評を得て、
称賛のお言葉が沢山寄せられ企画した我々も大変喜ばしく思っ
ています。
　一般の方々にも門戸を広げ、70名ほどの入場者がありました。
　やはり解りやすくタイムリーな講演内容であったと賛辞を頂
いております。
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　９月開催予定でしたが、新型コロナウイルスの蔓延
防止処置として緊急事態宣言等が発令され、9月開催は
感染防止と開催方法の変更等のため準備時間が無いこと
から延期とし、再度検討した結果 11 月 30 日の開催が
決まりました。緊急事態宣言解除後感染者が減少し、各
ロータリークラブの皆様をお招きすることも検討しまし
たが、危機管理の観点から、出席者を昨年と同様限られ

た人数に絞り、会員の皆様にはYoutube　Live 配信をすることとしました。
　合同例会では各クラブの基本方針と現状報告を行っていただき、ＩＭでの記念講演は、大阪ロータ
リークラブ所属の株式会社モンベル代表取締役会長兼ＣＥＯの辰野	勇様をお招きし、「夢と冒険　モ
ンベル七つのミッション」という演題で講演されました。身体の弱かった幼いころに登山に魅了され、
あらゆる課題をクリアーし現在に至る
までの貴重な体験と心意気をお聴きし
ました。
　浦田幸一ガバナーをはじめ、地区役員、
岐阜Ｂグループの全ての皆様そして講師
の辰野	勇様には大変お世話になりまし
た。心より感謝申し上げます。

　８月から開催延期となっていた、ガバナー公式訪問
（熊野ＲＣ・尾鷲ＲＣ合同例会）が 11月 24 日に開催
されました。
　コロナ感染対策上、人数制限を設けての例会となり
ましたが、会場は、対面例会を心待ちにしていた会員
の和やかな雰囲気に包まれました。
　例会に先立ち行われた、浦田ガバナーと会長・幹事
懇談会では、会員間及びクラブ間の親睦、地域社会への
奉仕、会員増強などの重点項目について再確認しました。

　例会では、ガバナーから、格差問題・ＲＩの現状と動向・ロータリーの思想、哲学等をテーマとし
た卓話をいただきました。
　ロータリアンとしての心構えを再認識する良き機会を得、久々の対面による合同例会は熱気あふれ
るものとなりました。

岐阜Ｂグループ　IM・公式訪問

熊野ＲＣ・尾鷲ＲＣ　公式訪問

開 催 日 　2021年 11月 30日（火）　　 場　　所 　都ホテル岐阜長良川とYoutube　Live 配信

開 催 日 　2021年 11月 24日（水）　　 場　　所 　尾鷲商工会議所
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ガバナー公式訪問・活動事業報告

　2021 年 12 月４日（土）ＡＧ・ＣＣ会議終了後、国際
協議会に出席する高橋伸治ガバナーエレクトを激励するた
め地区関係者による「高橋伸治ガバナーエレクト壮行会」
が開催されました。壮行会は浦田幸一ガバナーによる激励
の挨拶に始まり、剱田廣喜直前ガバナーの素敵な歌による
乾杯、そして締め括りは辻正敏パストガバナーのユーモア
に溢れた激励で壮行会は盛会にて閉会しました。
　国際協議会は 2022 年１月 16 日〜 20 日の日程で米国
フロリダ州オーランドで開催されます。

　2021年12月４日（土）、名鉄ニューグランドホテルにおいてＡＧ・
ＣＣ会議が行われました。
　コロナ禍の為、これまで全ての研修および会議がオンライン形式
での開催でした。今回はハイブリッド形式（対面形式およびオンラ
イン形式の併用）での会議でしたが、多くの方が対面形式の会場に
出席されました。
　会議ではガバナー補佐には公式訪問やＩＭの開催状況などを、そ
して委員長には委員会の活動状況など半期の活動状況を報告して頂
きました。各グループ、各委員会はコロナ禍で苦しい状況が続くな

か、それに負ける事無く活動を行われていました。
　長い月日を経て、やっと一同が会して行われた
ＡＧ・ＣＣ会議は今年度後半のロータリー活動を
行う上で大変意義のあるものとなりました。

高橋エレクト壮行会

AG・CC会議

公　式　訪　問

11 月 17 日（水）伊勢度会ＲＣ 12 月 1 日（水）鳥羽ＲＣ
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　地区指名委員会において、篠原一行	君（多治見リバーサイドロータリークラブ所属）が指名されま
した。
　また、対立候補者がなく、国際ロータリー細則	12.020.（ガバナーの選出手続）及び国際ロータリー
細則	12.030.（指名委員会手続）に基づき、同君を 2023−24 年度ガバナーノミニーとして指名決定し、
ここに宣言いたします。

2021 年 12 月 21 日　　　　　　
国際ロータリー第 2630 地区

ガバナー　浦田　幸一

ガバナーノミニー決定宣言

　当会理事長の齋藤直美氏が、11 月 28 日にご逝去
されました。享年 84歳でした。
　故・齋藤理事長は1979年に豊田ロータリークラブ
に入会。2016-18 年度国際ロータリー理事、2010−13
年度国際ロータリー日本青少年交換委員会理事長、
2006−07 年度第 2760 地区（愛知県）ガバナーなど、
ロータリーにおいて要職を歴任されました。
　当会においては 2018 年 9 月から第七代理事長を
お務めいただき、今年で 2期 2年目でした。理事長
就任後は各国の学友会を精力的に訪問したほか、新
型コロナウイルスの流行に伴い、奨学生の生活や
健康を真っ先に憂慮し、奨学会として迅速な対応

と情報開示を指示するな
ど、本奨学事業のために
心を尽くされました。こ
こに謹んで哀悼の意を表
し、お知らせ申し上げます。
　学友会から続々と寄せ
られた追悼メッセージは
当会でとりまとめ、斉藤
病院を通じてご遺族へ届けてもらいました。
　なお、後任理事長については、役員候補者指名委
員会にて指名を受けた理事長候補者を理事会に諮り、
決定されます。

　【訃報】理事長　齋藤直美氏　逝去

2023－24 年度国際ロータリー第2630 地区ガバナーノミニーの選出について

2023－24 年度ガバナーノミニー

 生年月日 　1957 年１月 20 日
 職業分類 　創作陶器販売
 事 業 所 　株式会社 志濃原

 学　　歴 　名古屋工業大学卒業
 公　　職 　学校法人　渓泉学園　理事

2002 年１月
　多治見リバーサイドロータリークラブ入会
2012− 13 年　クラブ幹事
2014 − 16 年　地区国際奉仕委員会委員
2017 − 18 年　クラブ会長
2016 − 19 年　地区国際奉仕小委員会委員長

2019− 22 年　地区奉仕プロジェクト部門委員長

◆ べネファクター
◆ マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
◆ 米山功労者マルチプル

会 員 名　篠
しの

原
はら

　一
かず

行
ゆき
（多治見リバーサイドロータリークラブ）

ロータリー歴
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国際ロータリー第2630地区 会員数報告

グループ クラブ 例回数
会　　員　　数

前期末 うち女性 月末 うち女性 増 減

岐
　
　
阜
　
　
Ａ

岐 阜 4 75 2 81 2 7 1
岐 阜 西 3 45 0 45 0 2 2
岐阜長良川 3 44 0 44 0 0 0
岐 阜 北 2 37 2 39 3 2 0
岐 阜 中 2 29 1 28 1 0 1
グループ計⑸ 230 5 237 6 11 4

岐
　
　
阜
　
　
Ｂ

岐 阜 南 3 87 9 90 10 3 0
岐 阜 東 5 52 2 50 2 0 2
岐 阜 東 南 4 39 0 37 0 0 2
岐 阜 加 納 4 79 3 82 3 3 0
岐阜エトス 5 21 2 21 2 0 0
岐 阜 城 5 18 0 18 0 0 0
グループ計⑹ 296 16 298 17 6 4

岐
　
　
阜
　
　
西
　
　
濃

大 垣 3 89 3 91 3 2 0
大 垣 西 3 70 0 72 0 2 0
本 巣 4 32 0 31 0 0 1
羽 島 4 28 2 33 2 5 0
不 破 3 29 0 29 0 0 0
大 垣 中 2 66 4 67 4 2 1
大垣センチュリー 3 53 3 55 3 2 0
岐 阜 淡 墨 3 16 1 16 1 0 0
岐阜サンリバー 4 16 3 18 3 2 0
グループ計⑼ 399 16 412 16 15 2

岐
　
　
阜
　
　
東
　
　
濃

多 治 見 3 52 4 53 4 1 0
中 津 川 3 70 2 70 2 2 2
瑞 浪 4 57 1 60 1 3 0
恵 那 3 43 2 48 3 5 0
土 岐 3 36 1 36 1 0 0
多 治 見 西 3 25 3 25 3 0 0
中津川センター 3 54 1 55 1 1 0
多治見リバーサイド 4 39 1 41 1 2 0
グループ計⑻ 376 15 388 16 14 2

東
　
海
　
北
　
陸
　
道

美 濃 3 18 0 18 0 0 0
各 務 原 2 26 1 28 1 2 0

関 3 48 2 48 2 0 0
郡 上 八 幡 2 39 0 39 0 0 0
関 中 央 3 30 0 30 0 0 0
郡上長良川 3 33 5 32 5 0 1
グループ計⑹ 194 8 195 8 2 1

濃
　
　
　
　
　
飛

高 山 4 38 0 39 0 1 0
下 呂 3 25 0 25 0 0 0
高 山 西 3 34 2 34 2 0 0
美 濃 加 茂 4 34 5 35 5 1 0
可 児 3 35 1 36 1 1 0
高 山 中 央 3 57 4 55 4 1 3
グループ計⑹ 223 12 224 12 4 3

岐阜県合計（40） 1,718 72 1,754 75 52 16
地 区 合 計（73） 3,031 174 3,096 178 94 29

グループ クラブ 例回数
会　　員　　数

前期末 うち女性 月末 うち女性 増 減

桑
　
　
　
員

桑 名 3 36 0 39 0 3 0
桑 名 西 3 31 0 31 0 1 1
桑 名 中 央 3 25 1 25 1 0 0
桑 名 北 3 30 8 30 8 0 0
グループ計⑷ 122 9 125 9 4 1

四
　
日
　
市

四 日 市 4 86 2 95 2 10 1
四 日 市 北 3 21 5 20 4 0 1
四 日 市 西 4 70 4 72 4 3 1
四 日 市 南 3 33 4 31 4 0 2
四 日 市 東 4 35 0 34 0 0 1
グループ計⑸ 245 15 252 14 13 6

鈴
　
鹿
・
亀
　
山

鈴 鹿 3 69 10 73 10 4 0
鈴 鹿 西 3 34 7 34 7 0 0
鈴 鹿 ベ イ 2 12 0 12 0 0 0
亀 山 4 15 0 15 0 0 0
鈴鹿シティ 3 61 3 63 3 2 0
グループ計⑸ 191 20 197 20 6 0

中
　
　
勢
・
伊
　
　
賀

津 3 60 0 64 0 4 0
上 野 4 34 2 36 2 3 1
名 張 4 34 1 37 1 3 0
津 南 4 40 2 43 2 3 0
津 北 4 49 4 50 4 1 0
上 野 東 4 34 0 35 2 1 0
久 居 3 26 1 26 1 0 0
名 張 中 央 3 19 2 19 2 0 0
グループ計⑻ 296 12 310 14 15 1

松
阪
・
東
紀
州

松 阪 3 74 0 75 0 2 1
松 阪 東 5 66 12 66 12 0 0
熊 野 3 32 5 32 5 0 0
尾 鷲 3 11 2 11 2 0 0
松 阪 山 桜 3 38 3 38 3 0 0
グループ計⑸ 221 22 222 22 2 1

伊
勢
・
鳥
羽
・
志
摩

伊 勢 4 55 0 53 0 0 2
鳥 羽 3 30 3 30 3 0 0
伊 勢 南 4 45 4 46 4 1 0
志 摩 4 46 13 44 13 0 2
伊 勢 中 央 4 47 0 48 0 1 0
伊 勢 度 会 3 15 4 15 4 0 0
グループ計⑹ 238 24 236 24 2 4

三重県合計（33） 1,313 102 1,342 103 42 13

■ 2020年 11月（前年度）会員数報告
期 首 うち女性 月 末 うち女性 増 減

岐阜県合計（41） 1,737 76 1,772 76 65 30
三重県合計（33） 1,352 98 1,381 101 42 13
地 区 合 計（74） 3,089 174 3,153 177 107 43

2021年 11月分



写真撮影
中北 喜得 会員

（伊勢中央RC／2003−04年度 クラブ会報委員長）
　 ● 大豐和紙工業株式会社  代表取締役
　 ● New York Institute of Photography
　 　 通信課程修了
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会員動静報告（敬称略）

 《 表　紙 》

Print：伊勢和紙 Photo 芭蕉（滑面） （大豐和紙工業株式会社）
伊勢和紙は三重県指定伝統工芸品に認定されています。
その製造を行う大豐和紙工業株式会社は 1世紀以上に亘り神宮御用紙を奉製して
います。

志摩市和具、広の浜に注ぐ日の光。お正月はやはりこういう雰囲気かも。

　こたつに入ってみかんと一緒に、お店のカウンターで水割りのあてに、「かきのたね」を
召し上がりましたか。由来は「おかき」だから「かき」を連想したか、「たね」と言うのだから
やはりそういう形を模したものか。なぜ「かきのたね」が細長いか、考えたことがありますか。

　答えは簡単。筆柿などの柿の種はまさにそういう形で、なかなか写実的だ。富有柿・次郎柿・
伊勢市の天然記念物の蓮台寺柿など、柿の種はまあるいと思っている人にはまず想像できない。
　作る人は、新潟の会社も大阪の会社も頑なに細い「かきのたね」を作る。食べる人は、
柿の種はこんな形じゃないと別段思いもせずに、惰性のように「かきのたね」を口に運ぶ。
　世の中は、そういうものである。誰も、誰かの行動を疑うつもりはないし、自分自身も特段
真実を知って合理的な行動をしようとは思っていない。
　需要曲線と供給曲線の交点で価格が決まるという幻想は、そもそも前提を誤っている。

　和紙は片面乾燥なので乾燥面がすべすべして反対側はざらざらのまま残ります。芭蕉の繊維は
緻密で、特に機械抄きで強い力を加えて脱水乾燥させると表面に強い光沢が生まれます。
写真用紙として和紙を使うと、さまざまな表情を作品に活かすことができるその一つの例です。

2021年 11月分
入会会員

清水良保
2021.11.25 入会

建築請負

四日市ＲＣ

佐竹克則
2021.11.1 入会

鉄骨加工

岐阜サンリバーＲＣ

谷口真一
2021.11.5 入会

電話事業

美濃加茂ＲＣ

𠮷澤裕司
2021.11.4 入会
介護福祉業

可児ＲＣ

竹谷和也
2021.11.18 入会

電話事業

四日市ＲＣ

木村　亮
2021.11.16 入会

倉庫業

多治見リバーサイドＲＣ

河内雄輔
2021.11.5 入会

通信情報ネットワーク

岐阜ＲＣ

大塚淳人
2021.11.5 入会

ガス供給

岐阜ＲＣ

岐阜中ＲＣ 四日市東ＲＣ
逝去会員 謹んでご冥福をお祈り申し上げます

萩野昌和 辻　　孝

1990. 12 . 10 入会
2021. 11 . １逝去
ポール・ハリス・フェロー
米山功労者

2004. ４. １入会
2021. 11 . 17 逝去
2018−19年度 会長
米山功労者
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

内藤裕基
2021.11.30 入会

生命保険

恵那ＲＣ

冨永智広
2021.11.1 入会

土木建築

岐阜サンリバーＲＣ

木下純一
2021.11.1 入会

証券業

岐阜西ＲＣ大垣中ＲＣ

関中央ＲＣ

中村　一
国土交通大臣表彰
観光関係功労者

石原妙生
国土交通大臣表彰

建設事業関係功労者

受賞



越前水仙（えちぜんすいせん）

〒516 －0037　三重県伊勢市岩渕１丁目6－21  三和ビル 3F
TEL：0596 －65 －7281（ガバナー事務所）　TEL：0596 －65 －7285（地区大会事務所）
FAX：0596 －65 －7282（共通）　E-mail：2122@rid2630.jp（ガバナー事務所）
E-mail：2122taikai@rid2630.jp（地区大会事務所）

〒500 －8212　岐阜県岐阜市日野南3丁目 5 －16
TEL：058 －248 －9724　FAX：058 －248 －9725　E-mail：branch@rid2630.org

執務時間    9：30～17：30
（土・日・祝日  休務）

執務時間  10：00～16：00
（土・日・祝日  休務）

地 区 事 務 所

ガバナー事務所
地区大会事務所

2021ー 22 年度　地区事務所・ガバナー事務所・地区大会事務所　案内

ガバナーコラム
no.7

　日本水仙は冬に咲く花で、正月の生け花によく用いられる。
　花市場に福井越前から水仙の入荷が始まってきた。サイズ表示が面白い、普通は
2L . L .M . Sだが、ここのは「え」「ち」「ぜ」「ん」。ちょいと洒落ている。
　年の瀬、日本海の寒風に揉まれながら咲き始める越前水仙は、他の産地の水仙に
比べ、花がひきしまり香りが強い、立ち姿が良い。雪が積もっても折れず、のし掛
かっても起き上がる。12月～1月頃、群生開花し越前海岸の至る所で甘い香りと潮
風が共にハーモニーを奏でやがての春を告げる。

花言葉
　希望、尊敬、神秘、自己愛

いろんなことに耐え抜いて　人はあじがでて　いい匂いがする　
生き抜いてこそ素敵になる
群生開花する水仙　毎年人々を楽しませ　春の近いことを教えてくれる　
ロータリーもそうあり続けてほしい

寒いめに　あふてひらくや　水仙花

岩 田 凉 菟
いわ た とりょう

地区大会
２０２１-２２年度　国際ロータリー第２６３０地区

２０２２年３月５日（土）　会場／三重県営サンアリーナ

11：00　受付開始
　　　　　昼食のご用意はありませんので、食事を　　　　　済ませてから会場にお入りください。

12：30　開会・点鐘
本 会 議

17：00　閉会・点鐘
17：30　大懇親会

タイムスケジュール
　　　16：30 ▶19：30

会場　志摩観光ホテル

ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会３/4
金

　　　13：40 ▶16：30

観光　ミキモト真珠島
　　　　 島内観光／海女の実演

パートナープログラム

※詳細につきましては１月に改めてご案内いたします。


